

samedi 24 décembre 2005

Journal Ouest-France du samedi 24 décembre 2005

Edition : Fontenay-Lucon - Rubriques : Thouarsais-Bouildroux

[Imprimer](#)

L'Italie, prochaine destination de l'association Let's go

La 14^e assemblée générale de l'association **Let's go** s'est tenue sous la présidence de Nicole Daubercie, en présence de nombreuses personnes motivées par **Let's go** depuis ses débuts. La présidente a répété la raison d'exister de l'association : **« représenter la France lors de la semaine de l'Eurofestival »**. Chaque nouvelle participation est une aventure humaine originale et très riche. La participation se situe au niveau sportif dans des compétitions variées et amicales, au niveau culturel avec le chant, la musique et la danse, au niveau gastronomique avec les spécialités culinaires de chez nous.



Les membres de l'association Let's go seront présents en Italie en 2006 pour un nouveau festival européen.

La présidente a dressé un rapide bilan de la dernière participation en Espagne à Aranda de Duero et s'est félicitée du bon comportement de l'ensemble du groupe. L'association pense déjà au prochain eurofestival. Il aura lieu du 22 au 29 juillet 2006 en Italie, pour la deuxième fois à San Vito Chietino. Au début de décembre, Nicole Daubercie et Bernard Bonenfant ont participé à un pré meeting. Ils ont été accueillis chaleureusement et ont participé avec les autres délégués à l'élaboration du programme. Le groupe musical qui accompagnera la délégation sera le groupe « Le p'tit bazar », déjà présent en Espagne en 2005. Au niveau statutaire de l'assemblée générale, le tiers sortant a été réélu et Myriam Arnaud remplace Philippe Turcaud, démissionnaire.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)